

La increíble transformación de un perro rescatado que «parecía una piedra»

Grinch es un perro callejero que fue salvado por la asociación de rescate animal 'Rescue Dogs Rock NYC'.



Grinch es un perro callejero, cruce de pastor alemán y malinois, que fue salvado por la asociación de rescate animal 'Rescue Dogs Rock NYC'.

Había perdido todo el pelo y más que una mascota parecía una piedra. «Estaba muy triste y en una condición deplorable. No solo no pudimos decir qué tipo de perro era, sino que claramente había estado sufriendo durante bastante tiempo», Rápidamente lo trasladaron a una veterinaria para que lo revisara y empezara el tratamiento correspondiente. Sumado al problema que tenía en la piel, presentaba un déficit de nutrición por lo que tuvo que permanecer varios días internado y con asistencia. Además, debido a su condición, había generado temor y rechazo hacia humanos y otros perros.

«Le tenía miedo a todo lo que le rodeaba, era muy tímido y hasta se alejó de otros perros. Parecía más una estatua que una criatura viviente», indicó Randie. Desde entonces, con la ayuda de especialistas, Grinch se recuperó de sus heridas físicas y poco a poco, de las psicológicas.

«Aprendió a confiar en las personas, su pelo volvió a crecer y se empezó a sentir más seguro. Ahora es un perro juguetón que le encanta jugar a la pelota», añadió Randie. «Todos los perros merecen una segunda oportunidad, sin importar lo difícil que sea el camino», completó.

Ahora, ya recuperado, permanece en un hogar transitorio que ha comenzado los trámites para adoptarlo de manera permanente.

SUBTITULO

CUERPO

TITULO

CONCLUSIÓN

ESCOJA LA OPCIÓN CORRECTA DE ACUERDO A LA LECTURA REALIZADA.

¿Señale una de las características que tenía GRINCH cuando lo rescataron?

Parecía una piedra, tenía heridas físicas y psicológicas.

Estaba muy contento, su lana era muy limpia.

¿Cuándo ya estuvo bien de salud que hicieron las personas que lo rescataron?

Lo regresaron nuevamente hacia la calle

Encontraron un hogar que lo iba a adoptar

¿Qué aprendido al final el perro GRINCH?

Aprendió a confiar en las personas, se sentía más seguro, era juguetón.

Que no podía confiar en las personas y continuaba aislándose y seguía siendo muy tímido.